

**ANFRAGE**

des Abgeordneten Mölzer  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien  
betreffend **die Förderung des Magazins Wienzeile**

Das Magazin Wienzeile, welches 1989 gegründet wurde, befasst sich mit zeitgenössischer Literatur und wird dem Impressum zufolge *durch die Kulturabteilung der Stadt Wien, Literatur und vom Bundeskanzleramt, Sektion für Kunstangelegenheiten* gefördert. (Quelle: <http://wienzeile.cc/impressum/>)

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien folgende

**Anfrage**

1. Seit wann wird das Magazin Wienzeile vom Bundeskanzleramt, Sektion für Kunstangelegenheiten gefördert?
2. Wie hoch ist die jährliche Förderung für das Magazin Wienzeile?
3. Wie wird die Förderung des Magazins Wienzeile begründet?



AK



